

Journal Administrateur Wikipédia sous pression de la DCRI


Posté par moules le 06 avril 2013 à 12:30.
Licence CC By‑SA.

Étiquettes :

	cabale

	république_bananière

	wikipedia

	dcri

	mise_en_demeure

	juridique











[image: ]



Le jeudi 4 avril, un administrateur de Wikipédia France a posté un message sur la page « Bulletin des Administrateurs » pour faire part d'une demande qui lui a été faite par la Direction Centrale du Renseignement Intérieur (DCRI) de supprimer un article sur la Station hertzienne militaire de Pierre-sur-Haute qui contiendrait des informations classifiées :



Bonjour,


je vous informe que l'article Station hertzienne militaire de Pierre sur Haute vient d'être supprimé par mes soins. Cet article contrevenait à l'article 413-11 du code pénal français (compromission du secret de la Défense nationale). La police française m'a convoqué en tant qu'administrateur, suite au refus de la Wikimedia Foundation de supprimer cet article en l'état des éléments fournis.


La remise en ligne engagera la responsabilité pénale de l'administrateur qui aura effectué cette action.




Dans la suite de la discussion, un membre de la Wikimedia Foundation a posté une réponse pour annoncer que le service juridique avait reçu auparavant la même requête de la part de la DCRI, et qu'il leur avait été adressée une fin de non recevoir, jugeant que les motivations n'étaient pas suffisantes :



[…] The Wikimedia Foundation's legal team was contacted by Direction Centrale du Renseignement Intérieur in early March regarding the French language Wikipedia article entitled "La station hertzienne militaire de Pierre sur Haute". The Direction Centrale du Renseignement Intérieur requested that we delete the article in its entirety under the claim that it contained classified military information. I responded to Direction Centrale du Renseignement Intérieur, requesting more detailed information because it was not apparent what classified information the article could possibly contain from a plain reading of the article. The Direction Centrale du Renseignement Intérieur repeatedly failed to provide any further information and simply continued to make a general takedown demand, despite my explanation that we could not remove the information without more information from them. Eventually, I had no choice but to refuse their request until they are willing to provide me with more information so that I can properly evaluate their claim under legal standards. The community remains free, of course, to retain or remove the article as it sees fit. But at this point, we do not see a demonstrated reason to remove it on legal grounds.




Il semble donc que suite à ce refus, la DCRI ait cherché à trouver un administrateur de Wikipédia France dont l'identité est publique afin de faire pression sur son unique personne dans l'optique d'atteindre leur objectif.


Certains administrateurs estiment qu'il serait nécessaire de priver Rémi Mathis de ses privilèges afin de le protéger de la police française. Il est d'ailleurs à noter que depuis son message de jeudi, il n'a pas participé aux débats ni donné signe de vie.


La fondation a depuis publié un communiqué pour relater l'histoire et expliquer sa position.
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